

EL CABALLITO

Esta semana no habrá reunión de Montreal con Sheinbaum

:::: La reunión entre el senador **Ricardo Monreal** y la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, aspirantes a la candidatura de Morena a la Presidencia



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

en 2024, tardará más de lo esperado. El pasado sábado en Guerrero, donde coincidieron en la toma de protesta de la nueva gobernadora, el senador le dijo a la mandataria: "Yo te busco, dime cuándo nos vemos". Sin embargo, la jefa de Gobierno confirmó que no tiene pensado acudir a la Cámara de Senadores esta semana o la siguiente. Sin embargo, doña Claudia manifestó que existe una buena y constante comunicación con el coordinador de los senadores de Morena. Incluso, también prevé ir a la Cámara de Diputados con el mismo objetivo de desatar temas para la capital. No cabe duda que esa breve plática que tuvieron abrió la caja de las especulaciones.

El nervioso Horcasitas

:::: Quien por estos días anda muy nervioso es el exdirector del Proyecto Metro, **Enrique Horcasitas**, encargado de la construcción de la Línea 12 del



Enrique Horcasitas

Metro. Hoy, junto a su equipo legal, ofrecerá una conferencia en la que insistirá en su versión de que el desplome del tramo elevado se debió a un tema de mantenimiento. Argumenta que el gobierno local omitió el mantenimiento en el informe que entregó la empresa noruega DNV y que se encuentra en inglés, por lo que considera que hay un sesgo en el manejo del asunto. Lo cierto es que los resultados de la fiscalía sobre este tema apuntan claramente en una dirección, y al parecer don Enrique está parado justo en ese punto.

Discusiones entre morenistas

:::: Durante la maratónica sesión del pasado jueves en el Congreso capitalino, que terminó de madrugada, llamó la atención la discusión entre la coordinadora de la bancada de Morena, **Martha Ávila**, y la vicecoordinadora **Guadalupe Morales Rubio** con su compañera **Lourdes Paz Reyes**. Lo que pasó es que durante la sesión doña Lourdes estaba hablando por celular a gritos, por lo que su líder pidió que le bajara el tono, a lo que la diputada se negó y tuvieron que pedirle que se retirara, lo que aceptó a regañadientes. Sus compañeros de partido se preguntan qué habrá pasado con Paz Reyes para que actuara así.

Se prende el Congreso mexiquense

:::: Donde se encendieron los ánimos fue en el Congreso mexiquense, luego de que la presidenta de la Mesa Directiva, la panista **Ingrid Krasopani**

Schemelensky ordenó que se cerrara el micrófono a la diputada morenista **Azucena Cisneros**, por concluir su tiempo en tribuna cuando cuestionaba al titular de Desarrollo Urbano y Obra, **Rafael Díaz Leal Barrueta**, quien compareció por la glosa del Cuarto Informe de **Alfredo del Mazo**. Los morenistas despotricaron contra la legisladora albiazul y anunciaron que presentarán en los próximos días un juicio para la protección de los derechos políticos-electORALES o una denuncia por ese motivo, pues consideran violencia política en razón de género.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

